



Im Tonstudio wurden die Aufnahmen der Fricker Schüler gemastert.

ZG

Eigene Musik-CD

FRICK Musiker Mario Pacchioli war Überraschungsgast an der Projektwoche der Oberstufenschule

«Der Weg zur Musik-CD» hiess die Projektwoche, zu welcher sich 21 Schülerinnen und Schüler im Singaal der Bezirksschule Frick getroffen haben. Dann ging es los mit Gesangs- und Instrumentalproben für die CD-Aufnahme, die vorgesehen war. Auch am nächsten Tag erwartete die Schüler ein spannendes Programm. Die Lehrkräfte erklärten, wie man mit Computer oder Mischpulten eine Stimme verändern kann.

«LIKE A PRAYER» AUFGENOMMEN

Danach ging es weiter mit Proben für das Lied «Like a Prayer» von Madonna, welches auf der eigenen CD aufgenommen werden sollte. Den Schülerinnen und Schülern gefiel es, mit Mikrofonen und Instrumenten zu arbeiten. «Die Proben gefallen mir sehr gut», sagte die Schülerin Samira Meier. Am Tag vor dem

Studietermin dann die grosse Überraschung: Mario Pacchioli, der «Music-Star-Zweite», kam zu Besuch. Er erzählte über die Musikbranche und das Leben als Musiker. Die Schüler stellten ihm Fragen und Mario Pacchioli sang ein Lied, wobei er sich selber auf dem Klavier begleitete. Schüler Lukas Hubschmid fand, dass die Überraschung gelungen war: «Ich fand es toll, mal von einem Musiker zu hören, wie anstrengend es ist, ein Star zu sein. Ich fand es super, dass Mario sich unser Lied anhörte.»

Am Studiotag begannen die Aufnahmen für die CD. Alle mussten ihren Teil einzeln einspielen, zudem wurde aus vielen Vorschlägen der Bandname erkoren: «The First Rewind». Am letzten Tag der Projektwoche besichtigte die Gruppe das Tonstudio Klangfaktor in Aarau, wo Toningenieur Kriz Flueler die Aufnahme der Schüler masterterte. (zg)